

Prix d'excellence Paul-Perreault

Dany Cloutier reçoit une distinction nationale en sécurité incendie

Le 17 juin 2025 – Alors que Trois-Rivières accueillait simultanément deux événements d'envergure dans le domaine de la sécurité incendie, le Congrès de l'Association des gestionnaires en sécurité incendie et civile du Québec (AGSICQ) et celui de l'Association des techniciens en prévention incendie du Québec (APTIQ), le directeur de la sécurité incendie et de la sécurité civile de la Ville, Dany Cloutier, a reçu le prestigieux prix d'excellence Paul-Perreault de l'AGSICQ.

Cette distinction, la plus haute reconnaissance du milieu, souligne l'engagement exceptionnel, le leadership et les réalisations marquantes de personnes ayant contribué de manière significative à l'avancement de la sécurité incendie au Québec.

Fort de plus de 35 années d'expérience dans le domaine, Dany Cloutier se distingue par sa rigueur professionnelle, sa vision stratégique et son leadership. Sous sa direction, le service trifluvien s'est bâti une réputation d'excellence, portée par l'innovation, la qualité des interventions et un engagement proactif.

La Ville offre ses félicitations à monsieur Cloutier pour cette reconnaissance qui met en lumière le parcours exemplaire de son directeur et qui témoigne du professionnalisme de l'ensemble de la Direction de la sécurité incendie et de la sécurité civile.

– 30 –